

Fecha: 12-07-2024

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Conmemoración del Día del Periodista en la Universidad de La Serena**

Pág. : 2

Cm2: 170,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

No Definida

Conmemoración del Día del Periodista en la Universidad de La Serena

En el marco del Día del Periodista, la Escuela de Periodismo de la Universidad de La Serena fue el escenario de una interesante actividad organizada por el Colegio de Periodistas de la Región de Coquimbo, la cual, tuvo lugar en el estudio de televisión de la carrera, y en donde se reunieron destacados profesionales de las comunicaciones, autoridades académicas, egresados y estudiantes de la carrera de Periodismo.

La ceremonia se inició con el discurso de la presidenta del Colegio de Periodistas Consejo Coquimbo, Consuelo Peña Gamboa, y contó con la presencia de la rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas Escobar, el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Empresariales y Jurídicas (FACSEJ), Fabián Araya Palacios, y el director de la Escuela de Periodismo de la ULS, Cristian Muñoz Catalán,



entre otros. En la oportunidad, los profesionales de las comunicaciones reflexionaron sobre el ejercicio del periodismo, y para ello se llevó a cabo la charla-panel, "La ética como centro del ejercicio periodístico", dictada por los periodistas Paola Ahumada y Fernando Miranda. La presentación se enfocó en los principios fundamentales de la ética en el periodismo y los desafíos de la era digital. En la oportunidad además, la presidenta del Colegio de Periodistas, Consuelo Peña, entregó un reconocimiento a Diario El Día por sus 80 años de trayectoria, celebrando "su compromiso con la verdad, la comunidad y la excelencia periodística". La periodista Paula Garviso, fue la profesional que recibió dicho presente a nombre de nuestro medio.